



広報誌に掲載したあなたの写真を差し上げます。希望する人は、市役所広報魅力発信グループへお越しください。

5

桜まつり～春～

3月下旬から4月上旬にかけて、狭山池北堤で桜まつりが開催され、桜のライトアップが行われました。今年も天候にも恵まれ、狭山池公園に咲く約1300本の桜を見に、市内外から多くの人が訪れました。青空に映える満開の桜や、夜空に浮かび上がる幻想的な桜を多くの人々が楽しみ、春の訪れを肌で感じていました。

4

UPっぴ市民協働講座

4月5日・6日、UPっぴが市民協働講座が開催され、市内を中心に活動している作家が講師となり3つのワークショップが行われました。参加した子どもたちは、思い思いの色やデザインでしかけカードや木工のミニチュアガーデン、ヘアゴムづくりを楽しみ、出来上がった作品を大事に持ち帰りました。

3

きらっとぴお 開設10周年記念イベント

3月21日、市役所南館できらっとぴお開設10周年記念イベントが行われました。語り手を本に見立て、聞き手（読者）が好きな本を借りることで生きた本と対話する「ヒューマンライブラリー」では、語り手と聞き手がお互いを尊重し、温かい雰囲気の中で、いろいろな話に耳を傾けていました。

2

大阪狭山市アートプロジェクト ひねもすピクニック in 副池

3月30日、副池オアシス公園でひねもすピクニックin副池が開催されました。アーティストによる作品展示やヨガ、絵本の読み聞かせなどのワークショップ、地元農家による野菜販売などが催され、会場は大にぎわい。音楽ワークショップでは、子どもたちが演奏者になって竹を鳴らし、オリジナルの楽譜に沿って温かい音色を奏していました。午後から天候がくずれ、夜の部はあすまやの下に会場を集約しての開催となりましたが、スタードームや竹キャンデルは、そほ降る雨の中でその美しさを増していました。

1

入学式

市内の小・中学校、幼稚園で入学式、入園式が挙行されました。快晴に恵まれた4月5日の南第一小学校では、32人の新入生が校長先生の激励の言葉や在校生の合唱に迎えられ小学校生活のスタートを切りました。式を終えた新入生たちは、運動場で満開の桜を背景に記念写真を撮影し、これからの1年間を共に過ごす教室へ。はじめは期待と不安で緊張の面持ちの新入生でしたが、担任の先生とのやり取りの中で次第に表情も和らぎ、呼ばれた自分の名前に元氣よく返事をする姿が見られました。